



Pressemitteilung vom 05.12.2024

Der TSV 1909 Gersthofen e.V. auf Erfolgskurs – Große Schritte in die Zukunft!

Der TSV 1909 Gersthofen e.V. blickt auf ein ereignisreiches Jahr 2024 zurück, das durch erfolgreiche Veranstaltungen, fortschrittliche Digitalisierung und strukturelle Optimierungen geprägt war. Der größte Sportverein im Landkreis zeigt eindrucksvoll, wie sich Tradition und moderne Entwicklung ergänzen und positioniert sich als starker Akteur für seine Mitglieder und die Region.

Den traditionellen Abschluss des Jahres 2023 und damit sportlichen Auftakt in das Jahr 2024 machte am 31. Dezember 2023 der 56. Silvesterlauf, der nicht nur die Teilnehmenden, sondern auch die zahlreichen Zuschauer begeisterte. Auch das AVAG-Firmenturnier im Juli sowie die Vereinsjugendfahrt in den Europapark Rust und das abwechslungsreiche Ferienprogramm der Vereinsjugend im September stärkten die Gemeinschaft und das Vereinsleben. Die Ehrung der Sportlerin, des Sportlers und der Mannschaft des Jahres 2023 würdigte zudem das Engagement und die sportlichen Leistungen der Mitglieder und motivierte die Jugend für die kommende Saison.

Nach der Wahl eines neuen Präsidiums im April folgte mit einem neuen Design und ein damit verbundener frischer Marketingauftritt ein weiteres Highlight.

Auch mit dem konsequenten Ausbau digitaler Prozesse hat der TSV Gersthofen große Schritte in die Zukunft gemacht. Ein digitaler Mitgliedsantrag und ein „Do it yourself“-Mitgliederbereich auf der Vereinswebsite www.tsv-gersthofen.de ermöglichen es den Mitgliedern, sich selbstständig zu verwalten. Durch die Umsetzung digitaler Lösungen für Übungsleiter- und Ehrenamtsverträge, Spendenprozesse sowie eines digitalen Auslagenersatzes konnte der Verwaltungsaufwand gesenkt sowie der Service optimiert werden.

Die Konzipierung und Umsetzung eines Schutzkonzeptes zur Prävention sexualisierter Gewalt im Jahr 2024 belegt das hohe Engagement des Vereins für ein sicheres Umfeld. Denn gerade Kinder und Jugendliche sollen ohne Gewalt und Diskriminierung aufwachsen.

Um die demokratische Mitbestimmung der Mitglieder zu stärken, soll die jährliche Mitgliederversammlung ab 2026 in Form einer Delegiertenversammlung stattfinden. Hierzu findet am Donnerstag, 30.01.2025 um 19 Uhr im Gymnastiksaal des Vereins eine Informationsveranstaltung für alle Mitglieder statt, bei der wichtige Hintergründe erläutert sowie alle Fragen beantwortet werden. Mit all diesen Maßnahmen ist der TSV Gersthofen bestens aufgestellt, um auch in Zukunft ein starker und moderner Verein zu sein.